



COUSANCE : le maire Christian Bretin a présenté ses vœux face à environ 200 personnes

Vendredi 10 janvier 2020 dès 19 h 00, le maire de Cousance, Christian Bretin, a donné rendez-vous à la population pour lui adresser ses vœux à l'occasion de la nouvelle année 2020.

La salle invitée à s'asseoir, un petit film retraçant les activités de la commune et ses habitants pendant l'année écoulée, a été projeté sur grand écran. Déjà en 2019, un film semblable avait été partagé. L'occasion pour beaucoup de se revoir en action lors des fêtes, journée citoyenne, et bien d'autres événements annuels.

L'esprit d'équipe s'est ensuite mis en place lorsque le maire a demandé aux élus de la majorité et aux salariés municipaux, de venir l'entourer. Le discours a pu commencer. Composé pendant de longues minutes de remerciements en direction des acteurs de la vie communale, économique et culturelle de Cousance.

Le bourg est dynamique avec plusieurs nouvelles entreprises installées. Pour la suite, bridé par les règles strictes de la campagne municipale en cours, Christian Bretin s'est limité au rappel succinct des chantiers réalisés.

La députée Danielle Brulebois lui a fait "l'honneur de sa présence". Un cocktail préparé par l'entreprise G du Goût, traiteur basé à Cuisia, a été offert aux nombreux participants. Les discussions entre Cousançois et résidents de villages voisins ont duré tard dans la soirée.

Photos : Arthur Courvil